

Liebe Schülerinnen, liebe Schüler

Das SchmaK-Jahr neigt sich dem Ende zu. Ihr alle habt in irgendeiner Form einen Beitrag geleistet für den Schutz des Klimas – bravo!

Wir laden euch nun zum **Abschlussanlass** ein mit der **Prämierung der besten SchmaK-Projekte** am

Mittwoch, 6. Juni, 08.50-09.35 Uhr.

Die SchülerInnen und Lehrpersonen versammeln sich zu Lektionsbeginn um 8.50h in den Klassenzimmern, in welchen sie Unterricht hätten, und gehen dann gemeinsam in die Aula.

Soviel sei schon verraten: Für die musikalische Unterhaltung sorgen ein Live-Chor und die bekannte Sängerin Yvonne Moore! Und wer weiss, vielleicht ist euer Projekt ja unter den Nominierten?!

Bis bald, die Klimagruppe